



Un legislador de la oposición se registra como candidato presidencial en México

23 febrero 2024 - 20:00

🕒 2 minutos

Jorge Álvarez Máynez, diputado por el partido minoritario Movimiento Ciudadano, se registró este jueves como candidato presidencial en México para las elecciones del 2 de junio, con lo que queda completa la lista de tres contendientes.

El legislador con licencia, de 38 años, formalizó su candidatura ante el Instituto Nacional Electoral, localizado en el sur de Ciudad de México.

En un discurso ante simpatizantes, el político arremetió contra sus dos contrincantes, la oficialista Claudia Sheinbaum, exalcaldesa de la capital y con amplia ventaja en las encuestas, y Xóchitl Gálvez, senadora que se presenta por un frente opositor.

“Si en este país se aplicara la ley, si hubiera legalidad, las dos candidatas de la vieja política no tendrían derecho a estar en la boleta presidencial”, dijo Álvarez Máynez.

[Un legislador de la oposición se registra como candidato presidencial en México - SWI swissinfo.ch](#)